



En ce vendredi 4 août 2017, le Seigneur a accueilli

Monsieur Marius-Alfred ANZÉVUI

«Mius»

1929

Parti pour son beau voyage, il laisse dans la peine:

Marceline **Anzévuï**;

Isabelle et Stephan **Feller-Anzévuï**;

Caroline **Feller**;

Vincent et Monica **Anzévuï**, leurs enfants et petits-enfants;

Jean-Marc et Pascale **Anzévuï**;

Jérémie et Camille **Anzévuï**, et leurs enfants;

Sophie **Anzévuï**;

Irène **Anzévuï**;

Roland **Rime**;

Patricia **Abderrahim-Rime** et ses enfants;

Alexandre et Onsri **Moret**, et leurs enfants;

Nicolas et Christine **Moret**, et leurs enfants;

Emmanuel **Moret** et son fils;

Nathalie et Olivier **Bezençon**, et leurs enfants;

Ingrid et Florian **Vuistiner**, et leurs enfants;

ainsi que les familles **Savoy**, **Pury**, **Morisod** et **Steinmann**, parentes, alliées et amies.

La messe sera célébrée le jeudi 10 août 2017 à 14 h 30 en l'église de Collonge-Bellerive.

Mius repose à la crypte de Vésenaz et rejoindra ultérieurement les siens, à Evolène.

La famille remercie chaleureusement, la doctoresse Johanna Sommer et le Docteur Frank Mayer ainsi que le personnel soignant de Permed et de l'hôpital de Bellerive pour leur accompagnement et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de faire-part.